

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## TV-Tipp: Neues aus der Anstalt

André Tautenhahn · Tuesday, June 5th, 2012

Neues aus der Anstalt heute Abend um 22.15 Uhr live und direkt nach dem heute journal.

*Unmittelbar vor Beginn der Fußball-EM sind Urban Priol und Erwin Pelzig in meisterlich-satirischer Verfassung. Gewohnt sicher spielen sich die beiden Spitzen-Kabarettisten die Bälle zu und beobachten, wer sich ins politische Abseits stellt. Hier wird jeder taktische Spielzug der Parteienvertreter genau analysiert.*

**Komplettiert wird das Team der Anstalt diesmal durch Luise Kinseher, Helge Schneider und Andreas Rebers.**

Quelle: [ZDF](#)

This entry was posted on Tuesday, June 5th, 2012 at 4:22 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.